



Málaga, 8 de febrero de 2016

NOTA DE PRENSA

## **EDUCACIÓN ADJUDICA LAS OBRAS DE AMPLIACIÓN DEL COLEGIO LAS NACIONES DE VÉLEZ-MÁLAGA POR 2,67 MILLONES DE EUROS**

**La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, contrata los trabajos de construcción de un centro de Primaria que ampliará el colegio actualmente existente en la zona de Las Naciones. Esta actuación creará 450 puestos escolares y permitirá retirar las aulas prefabricadas existentes**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la adjudicación de las obras de construcción de un nuevo B3 (centro de educación primaria de tres líneas) para ampliar el actual Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) de Las Naciones, en el municipio de Vélez Málaga. La actuación, que ejecutará la empresa IELCO S.L., contará con un presupuesto de 2.672.554,96 euros y un plazo de ejecución previsto de un año.

Esta actuación permitirá completar así la construcción del colegio, cuya primera fase se ejecutó en 2009 con un presupuesto de 1,6 millones de euros. Así, el nuevo edificio, con 450 puestos escolares, permitirá ampliar el centro de Infantil existente, convirtiéndolo en un colegio de Infantil y Primaria de tres líneas, es decir, con tres unidades por cada nivel de educación infantil y primaria y un total de 675 puestos escolares. Ello permitirá retirar las aulas prefabricadas instaladas en el centro, que en el curso actual tiene matriculados 499 alumnos y alumnas.

Para ello se construirán todos los espacios correspondientes a un centro de primaria de tipología B3, así como los espacios exteriores y de urbanización correspondientes. En la zona docente se ubicarán 18 aulas de primaria, seis aulas de pequeño grupo, biblioteca, aula-gimnasio con vestuarios, aula de educación especial más aseo adaptado y aula taller de música. En el exterior se construirán dos nuevas pistas polideportivas, aparcamientos, zona de juegos de primaria y demás espacios complementarios. Estos nuevos espacios suman un total de 2.754,55 metros cuadrados construidos.

Esta intervención forma parte del Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas para el período 2016-2017 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación.